25/69/23 MONTMARAULT ■ Entre le metteur en scène, les comédiens et le jeune public

Des échanges après la pièce

La représentation de la pièce de la Jeune Troupe du Théâtre des Îlets de Montuçon a été suivie d'échanges entre le metteur en scène, les comédiens et le jeune public.

ans le cadre de la liaison cycle III entre le premier degré et le second degré, les collégiens des deux classes de sixième du collège Jeanne-Cluzel se sont joints aux CM1 et CM2 de l'école primaire Pierre-et- Marie-Curie pour assister à la représentation de la pièce de la Jeune Troupe du Théâtre des Îlets de Montuçon, Le jour où j'ai remué. Cette dernière s'est déroulée en plein air, dans le square du 8-Mai-1945.

La pièce pleine de rebondissements et de poésie, rythmée par des jeux visuels et sonores, associant chorégraphies, musiques, chants et déplacements des comédiens dans tout l'espace, a offert un spectacle déroutant et fascinant aux enfants et à leurs enseignantes.

Ovation

Si l'univers si particulier de la pièce était entièrement nouveau pour les CM1, les sixièmes et les



CM2 ont quant à eux pu apprécier le résultat final du travail de création dont ils avaient eu la primeur en mai dernier lors de leur visite au Théâtre des îlets. Ils avaient en effet assisté aux toutes premières répétitions de certaines scènes.

La représentation, conclue par une ovation du public, a été suivie d'un long temps d'échanges avec le metteur en scène Pascal Antonini et les comédiens. Les jeunes spectateurs ont alors exprimé leur plaisir, leur surprise et leurs interrogations. En effet, la pièce met en scène le passage de l'enfance à l'adolescence et joue sur les peurs, les joies et les rêves propres à ce moment si particulier de la vie.

Les questions des jeunes préadolescents et adolescents présents ont montré que le but était atteint. Surpris et déstabilisés, mais touchés au cœur, ils ont demandé des explications et des précisions sur le fond comme sur la forme. Le metteur en scène s'est prêté au jeu avec patience et bienveillance, avant de leur proposer une

« petite expérience ». Les comédiens ont alors rejoué la fin de la pièce en incluant certains enfants dans le spectacle. Pour leur plus grand plaisir et celui de leurs camarades.

Info plus. Amorcé l'an passé, le projet théâtre mené par Mmes Coché et Bourachot avec les élèves de CM, se poursuit cette année, en lien avec les classes de sixième et leur professeur de français Mme Demazure, notamment avec cette représentation commune. Les enseignantes ont d'ailleurs remercié chaleureusement l'équipe et la troupe du Théâtre des Îlets d'y participer.